

La FIFA requiert l'expulsion à vie de Michel Platini pour corruption



Berne, 25 nov. (RHC/PL)-. La chambre d'instruction du comité d'éthique de la FIFA va exiger l'expulsion à vie de Michel Platini pour corruption.

Les avocats de l'ex-footballeur français ont déclaré à la presse que la décision de cet organe relevant de la FIFA sera officiellement annoncée le mois prochain.

Pour Maître Thomas Clay, membre de l'équipe de la défense de Michel Platini cette décision est absurde et délirante et jette définitivement du discrédit sur la FIFA.

La FIFA aurait débloqué 1,8 millions d'Euros pour un travail réalisé par Michel Platini depuis son poste de président de l'UEFA sur commande personnelle de Joseph Blatter, alors président de la Fédération internationale de football.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/76863-la-fifa-requiert-lexpulsion-a-vie-de-michel-platini-pour-corruption>



Radio Habana Cuba